
ＮＴＴ労働組合 退職者の会 第 ７９ 号 

発行責任者  今井 啓次 
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迎 春 迎 春 謹 賀 新 年 

NTT労組 退職者の会 

      松本地区協議会  会長 

     今井  啓次 

26回県支部協総会後に木曽開田 

高原より「御嶽山」を望む 

 会員の皆様明けましておめでとうございます。ご家族の皆様と健やかに新年をお迎え

になられたと思います。 

 さて、退職者の会松本地区協議会総会は昨年11月6日に開催し「誰もが安心して暮

らせる社会を築くため皆さんと共に活動していきましょう」と確認しました。 

 長野県支部協議会は設立50周年を迎え「仲間同士の繋がりと絆を大切にし、さらな

る躍進を目指そう」と確認しました。 

 さて、今年は参議院議員選挙がおこなわれます。組織内議員「吉川さおり」の四選必

勝に向けて戦う方針がNTT労働組合の決定を受けて退職者の会として戦うこととなり

ました。最近の選挙は難しくなっているといわれます。一つ上げればSNSといわれる

媒体です。情報があふれて正確に届いているのかということです。一人一人が情報にど

う向き合い客観的に判断できる仕組み作りが問われているのではないかと思うところで

す。いづれにしても私たちは「吉川さおり」の必勝に向けて取り組みを開始します。会

員の皆様の絶大なるご協力をお願いいたします。 

 今年一年の健康とご多幸をお祈り申し上げ、ご挨拶といたします 
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安曇野市明科中川手にて 

 会 員 の 動 向 に つ い て 
                    

会員の退会 
  松井  健様・芙紗子様 2名  ９月 

   山下今朝雄様         11月 

会員の死亡 

     藤森 力男様   ７月 

 

     小林真砂子様  ９月 

    中野 年子様  10月 

    栗幅 幸治様  10月 

         遠藤 文雄様  10月        

              謹んでお悔やみ申し上げます 
 

 会員の現在員数       ３７９名 

NTT労組 北関東信越総支部 

     長野分会 松本部会長 

      中山  英明 

開田高原 

 木曽馬の里にて 

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新しい年を

お迎えのことと思います。昨年は１月１日に石川・能登半島地震が発生し、多くの方が被

害に遭われました。一日も早い復興を願うばかりです。 

 さて、政治に目を向けると１０月１５日公示、２７日投開票の衆院選２０２４では下条

みつ（立憲民主 長野２区）が小選挙区で当選したのをはじめ、長野県区で４名（比例区

含む）の立憲民主党の議員が当選を果たしました。これは自民党の政治資金収支報告書不

記載問題等に対し、国民が「この党ではまかせられない」と判断したものだと思います。

今年夏には参院選２０２５が実施されます。この勢いをもって、参院選２０２５における

「吉川さおり」を現退一体となって当選に向け活動していきたいと存じます。 

 スポーツ界ではパリでのオリパラが開催されました。日本選手のすばらしい活躍に胸躍

らせました。しかしなんと言っても「SHOHEI OHTANI」大谷翔平でしょうか。前人未

踏の「50-50」の達成、MLB史上初となる２年連続３度目の満票シーズンMVP等を受

賞するなど素晴らしい記録・成績を残しました。私も若い時は野球をやっていたのでこの

素晴らしい記録・成績は何においても心に残っております。 

 組合活動としては、北関東信越総支部、長野分会の指導のもと、また、退職者の会の皆

様が築き上げてきたものを基本に、中山をはじめ、部会委員4名で組合員のサービスを低

下させないよう活動をして参りたいと存じます。今年も変わらぬお付き合い・お力添えを

お願いし皆様にとって良い一年となるようご祈念し年頭のご挨拶とさせていただきます。 
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松本地区協第26回総会開催 

 

左：挨拶する今井地区協会長、議長を務め   

  る倉科議長 

上：総会に参加された来賓 （前列左から） 

  藤井支部協会長・下条みつ衆議院議員・ 

  西牧労金支店長）（後列左から）NTT労 

  組中山部会長・外谷支部協事務局長 

新入会員 左から中埜英春
なかのひではる

・桐澤朗
きりさわあきら

・南雲忠
なぐもただし

・須山忠
すやまただし

各氏 

 11月6日（水）午前11時より市勤労者

福祉センターで、26回総会が行われまし

た。議長に倉科常任幹事を選出し、冒頭

本年度亡くなった13名の皆様に黙祷を行

いました。 

 今井会長は先の衆議院選挙でのご協力

に感謝すると共に、この流れを来夏の『 

吉川さおり』組織内議員の再選を強く訴

えました。 

 来賓の挨拶、加藤事務局長の経過報告 

方針案を議決し、役員改選は原案通り認めら

れました。（役員体制は下記の通り） 

 総会終了後は会議室から食堂「弐助」に場

所を替え、新入会員歓迎会及び懇親会を行い

ました。新会員5名（1名が都合で欠席）の紹

介がされ、新常任幹事に選出された槙石氏の

乾杯の音頭で開宴となりました。 

 久しぶりに顔を会わせる方もあり、楽しく

賑やかに話が弾んでいました。来年も元気で

会いましょうとお開きになりました。 

2024年度松本地区協役員（敬称略）               退任役員 
 会長  今井 啓次  常任幹事 宮下  實  常任幹事 北原香代子  青柳   茂 

副会長  中山 和子    同  荒木 基一    同  竹下 元弘  （前会計監査） 

 同   小林 秀弘    同  伊藤 延子    同  川口 浩次   お疲れ様でした 

事務局長 加藤  茂    同  倉科 千早  ○新  同  須山  忠 

 会計  小松 昭仁    同  佐々木文治  ○新  同  槙石 文夫   

常任幹事 石川  亘    同  三村 正枝  会計監査 田島多恵子 

  同  百瀬 泰久    同  宮澤志津江  ○新  同  佐藤 静子  ○新 印は新任役員 

  同  田口 悦久    同  上原  繁               
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◇ 明けまして、おめでとうございま 

 す。本年も紙面作りに精進します。 

 ご愛読頂きます様お願い致します。 

◇ 支部協総会等の開催地は私の出身 

 地木曽でした。高校は統合により名 

 は替わりましたが同窓生としてもブ 

 ラスバンド演奏に大きな拍手です。 

◇ 私達の公民館は松本市の投票所に 

 なります。役員を務める立場で今回 

 の選挙は投票日が何時になるのか。 

 この時期、色々と行事もあり心配で   

 す。結果は全て問題無しでした。  

◇ 本題の衆議院選挙は少数与党にな 

 りました。相手の失策が大きいと言 

 えます。吉川さおり氏の勝利で、衆  

 参両院で同じ状態にし新しい社会に 

 なって欲しいです。 

◇ 50周年記念事業の作品展で会員 

 の素晴らしい作品を目にしました。こ 

 の紙面でも作品を掲載出来れば、きっ 

 と良い紙面となるのでは？ご支援とご 

 協力をお願いします。  （悦久）             
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左：結成50周年記念の一環で、会場の通  

  路に各地区協より力作が展示されまし  

  た。ご来賓の皆様も作品を鑑賞されて 

  いました。 
 

右：サプライズで挨拶する吉川さおり組織 

  内議員。先程東北から駈け付け滞在 

  は数時間で直ぐに東京に戻るとの事。 

  頑張る議員に一層応援したい。 

 10月29日～30日に木曽町文化交流ｾﾝﾀｰ

をメイン会場に「支部協総会」と「支部協

50周年記念式典」行われました。 

 翌日は雨も止み晴れ恒例のﾏﾚｯﾄｺﾞﾙﾌ大会 

と御嶽山麓の開田高原の観光が行われまし

た。地元木曽地区協皆様のご尽力で快適な

時間を過ごせ感謝します。紙面の関係で映

像を中心にお届け致します。 


